



Le Conseil Français des Investisseurs en Afrique

Créé en 1979, le CIAN est une organisation patronale privée française qui rassemble les entreprises industrielles et de services, grands groupes ou PME-PMI, investies sur le continent africain.

Le CIAN compte plus de 175 entreprises membres qui réalisent ensemble 80 % du volume d'affaires français en Afrique. Il a pour mission la promotion et la défense des intérêts de ses sociétés adhérentes. Le CIAN est aussi un lieu d'expertise et de partage d'expériences et de bonnes pratiques entre adhérents. Pour cela, ses experts animent des Commissions techniques sur des sujets transversaux et communs aux entreprises opérant en Afrique (anticorruption, digital, juridique et fiscal, social, sûreté, RSE, santé).

Le CIAN entretient des relations étroites avec les pouvoirs publics et organismes économiques et professionnels représentatifs en France, en Europe et en Afrique. Il assure actuellement la présidence de l'EBCAM (European Business Council for Africa and the Mediterranean) et travaille en collaboration avec les principaux organismes internationaux.

Depuis sa création, le CIAN encourage ses adhérents à œuvrer pour un développement durable de l'Afrique. Ses membres adhèrent ainsi à la Charte du CIAN sur la responsabilité sociétale et environnementale et à sa Déclaration sur la prévention de la corruption. Ils sont à l'origine d'initiatives structurantes pour le continent : RH Excellence Afrique pour la formation professionnelle, l'OHADA pour le droit, Santé Entreprise Afrique pour lutter contre le paludisme, le VIH, le diabète et les maladies cardio-vasculaires.

The French Council of Investors in Africa

Founded in 1979, CIAN, is a French private employers' organisation whose members are industrial and service companies –large groups or small companies– involved in the African continent.

CIAN has over 175 member companies which between them generate 80 % of the volume of French business on the continent. CIAN was founded to promote and defend the interests of its member companies. CIAN is first of all a place for discussion between members and coordinates a vast network through a wide range of meetings, personalised contacts and exchanges. It also offers expertise and the opportunity to share experiences. Its experts run several technical committees on transverse subjects common to its members (fighting corruption, digital, legal and tax, social, security, CSR, health).

CIAN maintains close relations with the public authorities and the representative economic and professional organisations in France, Europe and Africa. It is currently the chair of the EBCAM (European Business Council for Africa and the Mediterranean). Since it was founded, CIAN has encouraged its members to work towards the sustainable development of Africa. They support CIAN's ESG Charter and its Declaration on the Prevention of Corruption and have been responsible for a number of structuring initiatives for the continent: HR Excellence Africa to improve vocational training, OHADA, Santé Entreprise Afrique.

Contact :

CIAN, 45 rue de la Chaussée d'Antin, 75009 Paris, France – Tel: +33 1 45 62 55 76

Email : contact@cian.asso.fr, www.cian-afrique.org